



JUMELLE. Polonaise. Costumes folkloriques typiques de Cracovie et coup de projecteur sur les trente ans du jumelage entre Orléans et sa sœur de Pologne. Présents hier à l'hôtel Groslot, Piotr Dziewonski, Cyryl Tatarczuch et Wojciech Prazuch ont été faits citoyens d'honneur d'Orléans. Parallèlement, Serge Grouard, maire d'Orléans et son prédécesseur, Jean-Pierre Sueur ont reçu des mains de Boguslaw Kosmider, adjoint au maire de Cracovie, les insignes Honoris Gratia. Dans le contexte de guerre actuelle, il a été rappelé que la ville d'Orléans avait permis l'arrivée en France de 121 Ukrainiens, en affrétant deux cars partis à la mi-mars à Cracovie et Przemysl, en Pologne. « Merci pour ce précieux soutien », a déclaré l'adjoint au maire de Cracovie sous le regard attendri de Clotilde, Jeanne d'Arc 2022.